
順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア
まちづくり推進部長

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

経済部長

令和4年第1回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

令和4年3月17日(木)・18日(金)

要旨

要旨

老朽化した道路施設をどのように維持管理しているか。

人を呼び込む施策について

地域経済の活性化と移住定住の促進を結び付けた施策を今
後どのように展開していくか。

建設部長

交通ネットワーク向上のための道路整備はどのようか。

都市公園の再整備をどのように行っていくか。

災害予防のための沿道樹木の管理はどのようか。

観光に関する広域連携の取組みはどのようか。

観光についての基本的な構想となる「瑞浪市観光ビジョ
ン」を策定してはどうか。

1

事業者間の関係を強化し、産業と観光を連携できないか。

観光に取り組む人材育成はどのようか。

歩道整備はどのような区間に行っているか。

道路、公園の都市基盤整備について
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 経済部長
教育委員会事務局次長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ 市長

総務部長

要旨

第６次総合計画基本構想に関する附帯決議への対応はどの
ようか。

第二次瑞浪市環境基本計画（後期）の基本施策「食と生命
を支える農地の保全と修復」にある農業への取組み支援の
内容はどのようか。

要旨
第７次総合計画策定における市民参加をどのように考えて
いるか。

第６次総合計画の検証、総括はどのように行うのか。

第７次総合計画に関する市の方向性はどのようか。

棚　町　潤

瑞浪市総合計画について

第６次総合計画にある「市民ワークショップからの提案」
に対する総括はどのようか。

2

有機農業の推進について

総合計画を検証、評価する体制を充実させるべきではない
か。

有機農業の生産者育成とともに流通の出口戦略やオーガ
ニック給食の導入に向けた検討を始めてはどうか。

経済部長
農林水産省が「みどりの食料システム戦略」に示す「２０
５０年までに有機農業の取組面積を１００万ｈａに拡大」
に向け、一層の有機農業推進施策を講じていくべきではな
いか。

有機農業勉強会を開催し、受講者による有機農業就農予備
軍ネットワークを構築してはどうか。
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ まちづくり推進部長

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
理事

教育長

カ

キ

ク

ケ

コ

民生部長

民生部長

理事

配食サービスの現状はどのようか。

要旨

再開発全体のスケジュールはどのようか。

検討されている公共施設の機能はどのようか。

公共施設の複合化・多目的化は検討されているか。

再開発への気運を高めるために、積極的な情報の公開や収
集が必要ではないか。

再開発による瑞浪駅周辺の魅力向上についてどのように考
えているか。

再開発に向けて人員体制の強化が必要ではないか。

交通への影響はどのようか。

官民連携を行うメリットは何か。

先進事例の視察から、更に研究が必要な項目はないか。

瑞浪駅周辺の再開発について

市長

理事

要旨
特殊詐欺から守る取組みはどのようか。

ひとり暮らし高齢者等の生活支援について

ひとり暮らし高齢者等がかかえやすい問題をどう把握して
いるか。

3

配食サービスの料金改定幅を抑えることはできないか。

見守りにおける官民連携やIoT技術の活用推進を図れない
か。

本市のひとり暮らし高齢者等の現状はどのようか。

行政が行う役割はどのようか。
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

加　藤　輔　之

コロナ禍の情報の公表について

感染に関する情報の公開基準を県と協議すべきではない
か。

国際陶磁器フェスティバル美濃’２１の総括はどのよう
か。

経済部長

窯業技術研究所の実績と成果はどのようか。

市長提案説明にある「新しい生活様式」に対応した新たな
販路の開拓や販路拡大の支援とは具体的に何か。

まちづくり推進部長

広域で美濃焼を振興する団体を認識しているか。

美濃焼振興議員連盟をどのように捉えているか。

要旨

本市のふるさと納税の返礼品における陶磁器の割合と推移
はどのようか。

要旨

4

最近の陶磁器産業について

感染に関する情報の公表状況はどのようか。
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア
まちづくり推進部長

イ

ウ

要旨

令和４年度市政運営方針について

要旨

女性の管理職への登用はどのように改善されているか。

市長

国において「第５次男女共同参画基本計画」が策定された
が、市の進捗状況はどのようか。

副市長

新病院建設について、市長と語る会で市民の意見にどのよ
うに答えたか。

男女共同参画の取組みについて

舘　林　辰　郎

第７次瑞浪市総合計画の基本構想にジェンダー平等の考え
は反映されるか。

5

会計年度任用職員制度導入後の処遇改善の状況はどのよう
か。

瑞浪駅周辺の再開発や瑞浪市道の駅の整備など都市基盤の
整備に当たり、市の財政はどのようか。

5



順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

6 渡　邉　康　弘

水道事業について

要旨

本市における水道事業の課題はどのようか。

今後の水道料金改定の見込みはどのようか。

有収率の現状はどのようか。

「水道広域化推進プラン策定」の通知への対応状況はどの
ようか。

有収率向上に向けた新たな取組みを進めてはどうか。

建設部長
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順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ
経済部長

エ 建設部長

市道の環境保全について

要旨

市道上平５号線の軟弱地盤対策はどのようか。

軟弱地盤対策について

要旨
道路の里親を増やすために、どのような取組みを行ってい
るか。

稲津小学校の北側法面崩壊復旧工事について、２回の契約
変更を行っているが、当初設計は妥当であったか。

農産物等直売所規模拡大整備における橋梁設計の経緯はど
のようか。

中学生を対象に、道路の環境保全に関する講演を行っては
どうか。

7 柴 田　幸 一 郎

建設部長

歩道の街路樹が枯れた区間について、低木や花壇に変更し
てはどうか。

軟弱地盤のグラウンド上で施工するにあたり、どのような
仮設工法を採用したのか。

建設部長
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア
教育委員会事務局次長

イ

ウ

エ

総務部長

8

要旨

スクールロイヤー制度の導入に向けた検討経過はどのよう
か。

本市において、弁護士への相談・依頼状況はどのようか。

弁護士の活用について

自治体内弁護士の配置を検討してはどうか。

顧問弁護士の業務内容はどのようか。

奥　村　一　仁
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

豚熱に関する野生イノシシの検体検査結果はどのようか。

土岐橋架け替えによる効果はどのようか。

土岐橋付近の河川改修計画について

経済部長

土岐川と小里川の合流点の河川改修が必要ではないか。

今後の豚熱感染対策はどのようか。

昨年開催された工事説明会の結果はどのようであったか。

建設部長

9

経口ワクチンの効果はどのようか。

成　瀬　徳　夫

野生イノシシの豚熱感染について

土岐橋の上流、瑞浪大橋間の堤防かさ上げが必要ではない
か。

要旨

要旨 陽性反応の野生イノシシが確認されているようであるがど
のように捉えているか。
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

要旨

大　久　保　京　子10

東濃基幹相談支援センターの運営委託先はどのようか。

地域生活支援拠点の整備手法はどのようか。

障害者福祉施策の東濃圏域における連携体制について

東濃基幹相談支援センターの役割はどのようか。

地域生活支援拠点はどのような機能を持つか。

民生部長
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
市長

標題2 答　弁　者

ア 建設部長

イ
教育委員会事務局次長

ウ

エ

岐阜県では自転車損害賠償責任保険への加入を義務化する
動きがあるが、どのように加入を促進していくのか。

デジタル技術を活用した本市の活性化策として不足してい
るもの、必要とされているものは何か。

要旨

総務部長

まちづくり推進部長

要旨

自転車道の整備を考えているか。

自転車の安全対策について

本市のデジタルトランスフォーメーションの進捗状況と第
７次総合計画への位置づけについての考えはどのようか。

11 榛　葉　利　広

自転車の安全対策に関する小中学校の取組みはどのよう
か。

岐阜県の条例案の概要には「市町村が地域の実情に応じ
て、条例で必要な事項を定めることを妨げない」とある
が、本市はどのように考えるか。

軽自動車税種別割の納税証明書について、申請や受理の手
続きをオンラインで行えるようにできないか。

地方創生とデジタル田園都市国家構想の関連をどのように
認識しているか。

デジタル技術の活用について
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